

FABRICA DE CIGARRILLOS A VAPOR

PROGRESO

CALLE DE LA INDUSTRIA, N° 129

Teléfono nacional Núm. 652

inglés 138.

Oficina central—Calle de Aguirre, [primera esquina]

Teléfono nacional N° 651.

inglés 117.

Para pedidos por mayor, dirigirse a la Fábrica ó a la Oficina donde serán debidamente atendidos. Dirección telegráfica "PROGRESO"—Guayaquil. 0.25-1908-1 a.

SIEMPRE FIRME! EL AGUA del INCA. Por ser una excelente y de gran natural, compete ventajosamente con la utilidad de las aguas minerales, que se importan al país. De todas en todas las botellas y cantinas de primera clase. POR MAYOR: C. A. Moya & Cia.

GRAN HOTEL ROYAL-YORK BAR EL UNICO DE PRIMERA CLASE—(QUITO—ECUADOR)

Filomeo Froment—Proprietario. [Antiguo dueño del Hotel París—Guayaquil]. Casilla No. 238—Teléfono No. 251.

El que suscribe... ha comprado el Hotel... en Quito, carrera Venezuela... Filomeo Froment, Proprietario.

Gran Hotel Durán

El propietario del bar de la estación, convecido de los muchos inconvenientes que el Hotel del Interior... Reserva de asientos en los wagones, hasta pocos minutos antes de la salida.

No son purgantes LAS PASTILLAS DEL DR. RICHARDS no son purgantes, sino digestivas, antiépticas, tónicas. Eaa es una de las grandes ventajas de esta medicina. Los purgantes debilitan; las Pastillas del Dr. Richards fortalecen.

Pastillas del Dr. Richards

dan descanso al estómago ayundándole en sus funciones, facilitándole su trabajo, fortaleciéndolo, desintoxicándolo. Por eso curan la acidez ó "árguras", la sensación de hinchura ó ocupación, el dolor, los gases, la nerviosidad, las muchas molestias que trae la dispepsia.

LA VICTORIA Materiales de Construcción

Factoría calle de El Oro TELEFONO NACIONAL N° 1.276. Ofcina Pedro Carbo 413 TELEFONO NACIONAL N°... Dobre. 1° de 1908—6 981—1 a. EMILIO ESTRADA.

AVISOS DEL DIA

Aviso De la fecha en trámite de... Sociedad «Hijos del Trabajo» De orden del señor Presidente se cita a los miembros afiliados...

PARA CURAR UN RESFRÍADO EN UN DIA BROMO-QUININA (Pastillas) Los botelleros de esta ciudad...

NOTICIAS GENERALES

ALMANAQUE Sábado 3 de ABRIL de 1908.—Santos Benito de Palermo, Ulpiano mártir, y santa María Egiptiaca la penitente. Hoy, sábado, salen: Para Naranjal, Cañar, Azuay, Cuenca y [via Naranjal]...

Lista de los pedidos presentados a los Vistas para su despacho. Vista alcívar.—A. Durán y Levray, Caputi Co., Casanovas y Pagis, Hilarión Pérez, Cam Tong Co., Lee Chan Co. (2), Nacho Hies.

Al efecto, de facilitar cuanto antes el cumplimiento de sus providencias, el señor Intendente ha dictado las órdenes convenientes relativamente al objeto que ha motivado el referido oficio. Policia Por escandalosa fue condenada a 3 días de cárcel, Marina García.

Johnson, por haberse opuesto a la conducción de tres individuos ebrios. —En la madrugada de ayer fue capturado Isidro Delgado, por haber sido sorprendido escalando una cochava en la Quinta Pareja.

Riña y herida En la madrugada de ayer, en un carruaje de una cochava de la calle Bolívar, Juan Jence y Sergio Fegán tuvieron un altercado y de las palabras pasaron a los hechos, resultando el segundo con una herida en la cara, inferida por su contendido, con un cuchillo.

Retretas Hace varias noches que no tocan retreta ninguna de las bandas militares en el Parque Montalvo, donde concurren muchas familias.

Riña En la 5a. cuadra de Ayacucho, trabaron riña los pediatras Américo Velasco y Juliana Granja; ambas resultaron con lesiones, y cuando notaron la presencia de la Policía, se refugiaron en un cuarto inmediato.

Fueral En la tarde de ayer falleció Teresa Palacios, persona allegada a la familia del señor Tomás Carlos Wirth [mismas que ha invitado a sus parientes y amigos para que concurren al sepelio que tendrá lugar en la mañana de hoy.

Infracción El señor Comisario 2o. Nacional ha sido condenado a 2 días de prisión y \$ 5 de multa a Bernardino Criollo, Juan Mora y Manuel Mora, por haber cometido la infracción determinada en el art. 38, No. 68 del Código de Policía.

Rapto En un calahón de la Policía, se encuentra detenido a órdenes del Sr. Jefe de Investigaciones, Rafael Freile, acusado de haberse rapto a la menor María E. Zambrano, quien también se encuentra presa. Batero Se ha ordenado la captura del menor Pedro Pascual, por haberse sustraído \$90 en dinero ó otro muchacho llamado Bolívar Murillo.

Heridas Los señores médicos de Policía practicaron ayer el reconocimiento médico legal de Ambrosio Montoya, quien ha sido herido en la frente, de un varillazo que le hizo en la noche del lunes de la orejeta semana, un sujeto llamado Angel Suárez, con quien tuvo una riña por celos con una mujer.

Al Hospital De orden de la autoridad de Policía, ayer se condujo al Hospital, en la camioneta de la Comandante de la Brigada, a un enfermo que se encontraba en cama en su cuarto y sin dinero para hacerse atender. Una niña perdida La Oficina de Investigaciones, entregó ayer a Federico Intriguo, una mala que se le había perdido y que la retecía Miguel Alvarado.

Robos La señora Josefina Moreno, dio ayer parte al señor Comisario de turno, que de su habitación situada en la calle Suroeste, le han robado \$ 90 en dinero y algunas cosas de poca importancia. Una niña atropellada La carreta Núm 436, que iba cargada de tabaco, atropelló en la calle Santa Rosa, a la menor de siete años Juana Montalvo, ocasionándole la fractura del pie derecho.

A causa del alcohol De orden de la autoridad de Policía, ayer ingresó al manicomio "Vélez" Antonio Montoya, quien está loco por causa del alcoholismo. El individuo en referencia ha estado tomando licor durante quince días. Un ángel menos Anoche dejó de existir la niña Rosa Esther Illesca, víctima de una violenta enfermedad.

Telegrafo nacional El Supremo Gobierno ha destituido al Telegraphista de Carimagua (provincia de Loja) por haber cometido en sus funciones graves faltas a su cargo. Valor de una obra Se ha autorizado el pago hasta de \$ 6000 en la publicación que hará en París el señor Lagrada ex-Director del Observatorio Astronómico de la Capital.

Gobernación de los Ríos Un diario quiteño anunció que se asegura que será nombrado Gobernador de la provincia de Los Ríos el señor Coronel don Enrique Morales Alfaro. Despacho judicial La tarde de hoy se cierra el despacho judicial en los Tribunales y Juzgados, el mismo que reanudarán sus labores, el 14 del presente.

Revista de Comisario En los días 5 y 6 del presente pasarán revista de Comisario los cuerpos militares que guarnecen esta plaza así como el personal de la Armada Nacional. Alumbrado eléctrico Desde hace tres días funciona ya el alumbrado eléctrico de arco, que se sues pletó temporalmente por motivo del invierno retrocedido.

Los sentinos Ha sufrido retroceso en su enfermedad nuestro amigo el señor doctor D. Pablo D. Terán Lascano, al que desea muy mejor causa para su recuperación. Ha sido declarado nulo el proceso que se sigue ante el Juzgado 1o. de Letras contra Luis Escobar, José Rubalino y otros por asesinato.

Subreintento El Juzgado 1o. de Letras ha expedido auto de subreintento a favor de Gregorio y Raquel Abad, 3 quienes se sigue juicio criminal por asesinato. Posalino Han tomado posesión de los cargos de Secretario de Registro Civil de la parroquia de Posorja y amanuenses de las oficinas centrales de Chone y de esta respectivamente los señores Guillermo Ramírez, Rafael Grijalva y Juan Pedro Diaz Molina. Registro Civil Inscripciones verificadas durante el día 17. Nacimiento: Alfonso Eduardo Ledezma, José María Peñahuel, Pedro Romero, José María, José Antonio Quintero, Justino Yaguajal, Juan Roberto Grijalva, Jorge Armando Rojas, Gilberto Celso Jaime, María Magdalena Aliza y Eusebio Humberto Sánchez.

"NIEVE" "HAZELINE"

Obra instantaneamente, y hace el cutis blanco, suave y fresco. Está exenta de gérmenes, y una pequeña cantidad, frotada suavemente sobre la piel, produce una sensación deliciosa y refrescante.

Se vende en todas las Farmacias.

DIRECCION EN GUAYAQUIL: Holzer, Ghesel, Dittus y Fruchterla Alemanas.

Derechos: Francisco Cristóbal Cevalay, 9 meses, cefala infantil; Manuel Cruz, 5 años, febre perniciosa; Jacinto Reyes, 30 años, peste negra; Manuel Encarnación Villao, 43 días, tifo; Rogelio López Lara, 36 años, febre tifo; María Alejo Mosca, 35 años, trastorno causado por el hígado; Luisa Chacabarro, 80 años, cáncer del recto; José Ayala, 21 años, gripes agudas; Faustino Corrajo, 45 días, febre palúdica; Ángela Victoria Orozco, 26 años, sobe e parto; Donato Donoso, 5 años, muerte repentina; María Delipipi, 14 meses febre.

Sumario

Seán ordenado instruir el sumario contra Benito Yaldin, como autor presunto del robo de dinero y alhajas por valor de 1.000 sucres hecho a la señora Presentación Valverde, por orden del señor Comisario So. Nacional.

Visita de cárcel

En la tarde de hoy tendrá lugar la visita general de cárcel extraordinaria, acto que tendrá lugar en la misma cárcel, tal como debe ser.

Esperamos, además, que los que asistan a este acto solemne escogitarán la manera de aliviar la situación de los desgraciados que allí gemen quizá algunos, por ejores de la Justicia ó influencias perversas.

In memoriam

En la mañana de hoy se verificarán horas fúnebres solemnes en el templo de la Merced, en memoria de la que fue señorita Mercedes Merzán y Avilés, en conmemoración del primer aniversario de su temprano fallecimiento.

Personal

Para el balneario de Playas ha partido en vía de paseo el señor don José de Lapiere, en compañía de su señora madre y de su señorita hermana.

Un ahogado

Frentes al punto denominado "Los Meritos", ubicado en el río Daule, la fuerte corriente del río, hizo que se volcara la canoa "Margarita" que venía de Petritillo, tripulada por José Nieves y el señor Santiago Medina, quien pereció ahogado.

Ambos individuos se dedicaban a la pesca en la noche del miércoles en que ocurrió el nefarismo.

Jurado

Ayer tuvo lugar en el juzgado 10. de Letras, el jurado de decisión contra Juan Domeneck, acusado de ser autor de la fuga de un preso de la cárcel pública de esta ciudad.

El veredicto del jurado fué absolutorio para Domeneck.

Atropello

Un coche de plaza, atropelló anoche en la calle "Malcón", al menor Santiago Muñoz, pastándole una de las ruedas del vehículo por el pie derecho, destrozándose por completo.

El coche andaba sin luz en los faroles y logró el naufragio, picando a los caballos.

El herido de anoche

A las 7 1/2 de la noche, en el cuarto de Mercedes Aguirre, se suscitó una riña entre varios individuos que se divertían en compañía de la indiana mujer.

De la riña salió herido Medardo Martínez, quien recibió una cuchillada en el muslo de la pierna derecha, sin que sepa quién se la dió, pues se formó una confusión general.

Quemado

Sofía Calero salió ayer demañada, a hacer sus compras como de costumbre, dejando en su cuarto y al cuidado de las vecinas a su hijo Vicente Calderón, menor de 6 años, quien tomó una caja de fósforos y de un modo casual se encendieron los fósforos, sufriendo horribles quemaduras en la cara.

A los gritos del menor acudieron algunos vecinos y lograron apagarle la ropa que se le había incendiado.

Elecciones

Ha jugado del Hospital General el menor M. Villacis, que estaba efébrico y andaba prófugo del Lazareto de Qui 10.

El Sr. Gobernador de la Provincia ha ordenado a la autoridad de Policía, la captura de dicho menor, para remitirlo al Lazareto de Cuenca.

Fueros

Ha sido devuelta la Judicatura So. de Letras, una vez cumplida la comisión encomendada al señor Comisario 20. Nacional, los juicios seguidos contra el autor ó autores del robo hecho en el establecimiento de Nicolla Rebatti, y el súplico a Eduardo Osa por varias infracciones.

COMUNICADOS

VINDICACION

Por una observación he estado haciendo, de los otros, publicaciones por la Prensa con

intención de ofender la dignidad del señor José M. Villacis, persona honrada, y en consecuencia le puse en el camino de la mala fama y a una serie de calumnias, de las cuales, como ya he advertido, me arrepiento de miya a miya, he desistido, al ver que el señor Villacis, que me invitó de tantas maneras a que me desentendiera de él, me ha escrito, en forma de carta, con el fin de que siempre siempre la verdad y la justicia y el deber en general, sean dignificados al señor Villacis, las calumnias y respetos que todo hombre honrado se merece. Guayaquil, Abril 3 de 1909. Efraim Villacis. 7432

Magnetismo Personal

DE COMO LOS HOMBRES PROMINENTES DESARROLLAN ESTE PODER Y LO USAN PARA INFLUENCIAR A OTROS. LAS MUJERES, TAMBIEN, ADEPTAS EN ESTE ARTE MISTERIOSO.

Métodos Secretos que Encantan y Fascinan la Mente Humana.—Grandes Sacerdotes de lo Oculto Revelan Secretos que se han Guardado Celosamente por años.

UN LIBRO MARAVILLOSO Y NUEVO ESCRITO POR UN HOMBRE PROMINENTE DE NUEVA YORK.

Un nuevo y maravilloso libro titulado "La Filosofía de la Influencia Personal" es de publicado últimamente a un costo de miles de pesos, por una de las principales instituciones del Estado de Nueva York. Este libro ha sido preparado por uno de los más famosos especialistas de los tiempos modernos, que dió la propiedad a condición de que se imprimieran diez mil ejemplares para distribuirse gratis.

El New York Institute of Science está cumpliendo ahora con este convenio, y hasta que la edición de los diez mil ejemplares se agote, usted puede obtener un ejemplar de este libro absolutamente gratis. Está profusamente ilustrado con magníficos grabados. Este libro de secretos maravillosos y de asombrosas sorpresas. Explica, de lleno, la verdadera fuente del poder de la influencia personal. Revela, de lleno, los principios fundamentales del éxito y de la influencia en todas las esferas de la vida. Los ocultos misterios del magnetismo personal y de la fuerza de voluntad están allí explicados de una manera intensamente interesante. Describe métodos de influencia personal que, si son aplicados, dan a cualquier persona inteligente el poder de ejercer una maravillosa influencia y dominio sobre otros. Estos métodos son enteramente nuevos y nunca se han publicado. Un reporter ha hecho la prueba personalmente y da fe de su maravilloso poder.

Este libro revela el poder secreto, por el cual la mente de los seres humanos puede encantar y fascinar. El más nuevo y mejor de los sistemas de cultura mental y de poder magnético para curar, se halla allí perfectamente explicado. No se ha publicado jamás un libro igual. No se han puesto jamás en manos del público semejantes maravillosos informes.

No hace mucho tiempo que John D. Rockefeller, el hombre más rico de América, dijo, hablando a una clase en la Escuela Dominical, que él atribuía su éxito en la vida, mayormente a su habilidad para influenciar a otros. Lincoln, Napoleón, Alejandro el Grande, todos usaron su habilidad y fama por medio de su maravilloso poder de influencia personal. Gould acumuló sus millones a fuerza del mismo poder. Morgan organizó el Trust del acero por valor de un billón de pesos, y su empuje y su poder de influencia maravillosa por medio de su habilidad maravillosa de influenciar a otros. Hay miles de hombres que poseen el cerebro y la educación de Morgan y que son individuos. Tienen la habilidad para organizar un Trust, pero carecen del poder de influencia personal.

Influencia personal, fuerza de voluntad, solidez, lámenos lo que se quiere, ha sido, desde la creación del hombre, la fuerza sutil que le ha valido, al que la posee, fortuna, fama y celebridad. Esta extraña y misteriosa influencia es inherente en todo ser humano. Por los métodos que explica este especialista en la cultura humana, cualquier persona inteligente puede desarrollar una maravillosamente magnética personalidad y puede aprender a influenciar la vida de los otros, en unos cuantos días de estudio, en su propia casa; Ud. puede usar este maravilloso poder sin el conocimiento de sus más íntimos amigos y asociados. Ud. puede usarlo para obtener empleo lucrativo, aumento de sueldo, para captarse la amistad y la influencia de otros, para obtener mayor felicidad en la vida. Ud. puede darse a respetar y llegar a ser el primero en la comunidad donde Ud. vive. Si Ud. no está satisfecho con sus condiciones presentas, con las circunstancias de su vida, si Ud. anhela mayor éxito, si Ud. no puede influenciar a otros todo lo que Ud. desea, escriba inmediatamente y pida un ejemplar de este libro, que se le enviará gratis. Si Ud. envía su nombre y dirección al New York Institute of Science, Dept. 483 5 - Rochester, N. Y., este libro se le enviará absolutamente gratis, libro de todo costo. A causa de los gastos en que se ha incurrido para preparar y distribuir este libro el Instituto of Science ruega que solamente aquellos que están especialmente interesados pidan este libro, solamente los que desean alcanzar mayor éxito y mejorar sus condiciones de vida.

Centro de suscripciones de Enero 6 Hijo.

- Perfidia de suscripciones a los siguientes periódicos para 1909: "Fiesta Nacional" - Barcelona - Revista semanal ilustrada de tauromaquía... \$ 8 "La Vida Marítima" - Revista mensual ilustrada de navegación y comercio, marina militar y deportes náuticos. Organó de la Liga Marítima Española... \$ 12 "La Mode Parisienne" - Paris-Vienna - Revista mensual... \$ 15 "Los Corrales de la Bordadora" y "El Colifante de Labores" - Las mejores revistas en su género... \$ 16 "La Mujer en su Casa" - Revista mensual, economía doméstica y modas, Bellón completa con suplemento... \$ 24 "Orbita" - Revista mensual, ilustrada y científica... \$ 15 "Arquitectura, Construcción y Bellas Artes" - Barcelona, Decoración Industrial, arte moderno - Revista mensual ilustrada... \$ 15 "Hojas Selectas" - Barcelona - Publicación mensual ilustrada, de actualidad general y de gran circulación... \$ 6 "Revista para todos" - Enero 23 de 1909. \$ 6 Para otros periódicos véase el Boletín de suscripciones.

1 de E. 7.209 Guall. Enero 23 de 1909.

ASMA Y CATARRO

Curados por los CIBRILLOS ESPIC... Viaje rápido a Posorja y Playas

El vapor "San Nicolás" saldrá el domingo 4 de Abril, a las 6 de la mañana, directamente a Posorja y Playas, y levando pasajeros.

N.º 7.431 Guall. Abril 2 de 1909.

DR. FRANCISCO N. RENDON

CIURIJANO DENTISTA Calle Comercio, No. 18. Horas de oficina: de 7 a 10 a. m. y de 1 a 3 p. m. Guall, Abril 10 de 1909. 7.427 1 m.

CHOCOLATE puro de Manabí y TAMARINDO fresco, ofrece en venta al por mayor y menor, R Jiménez, en su establecimiento calle Municipalidad N.º 120 - Guayaquil, Abril 10 de 1909 3 m. 7.428

Colegio Nacional "RITA LECUMBERRY" Desde hoy quedan abiertas las matrículas correspondientes al año escolar de 1909-10. 1.º de mayo, Marzo 31 de 1909. 7.422 10 v. La Secretaría.

CLAUDIO G. ROZA Contiene un giro en su casa habitación al tuada en la esquina de las calles Municipalidad y F. Carbo, 827, donde ofrece en venta diversos instrumentos de música y música impresa. -Dire. 4 de 1908. 6.996, 1 a.

Peluquería y Perfumería -Francisco Pesantes CALLE DE CLEMENTE BALLEZ Y PEDRO CABRO (Esquina).

VENDO constantemente: Esencias para el perfume, desde 1 sucre hasta 8, el franco; leñosos para el tocador, distintos colores; aguas de colonia, desde 7 reales hasta 10 sucres por onza; cosméticos finos, loción Phlotha para curar la caspa y hacer renacer el cabello; tinte negro de Hecor, vegetal, para teñir el cabello; aguas de Quinaína, Florida, Kananga, Bay-rum; Agua Divina, Tónicos, Trífidos, Vinagres aromáticos, Dirlíandina, Acetillo, pomadas, polvos de arroz, glicerina perfumada; crema, jabón, polvo, pasta, agua y eselt dentíficos, jabones, etc. de primera calidad. -Buenos días, Polvos de Talco, Rojo y Rosa vegetal de Talco, pomada negra para cejas, pomada húngara para el bigote, piedra borax, &c. Teléfono Nacional No. 2019. 3 m. 7.350 Marzo 17 de 1909.

Modelo de la botella del remedio ELIXIR TÓNICO ANTIFLEMÁTICO del Dr. GUILLIE. Desde hace más de noventa años el ELIXIR del Dr. GUILLIE es empleado exitosamente contra las enfermedades del Hígado, del Estómago, de la Biliarría, de los Riñones, de las Fiebres Palúdicas y Perniciosa, de la Influenza, de las enfermedades del Cálcul y las diversas formas de la Gonorrea, de las Fiebres Intermitentes. Es un remedio purgativo y depurativo, es el mejor remedio contra todos los casos de enfermedades causadas por la Bilia y las Flemas. -Dose: 1 cucharada. Dr. FRANCISCO DE LA OJA EL HIJO Farmo de la Clase, 9, Rue de González-Saint Germain, 9, París. Y EN TODAS LAS FARMACIAS.

Lagering Lagering or ageing (storing for maturity) has much to do with the quality and healthfulness of beer. With our Storing Capacity of 100,000 Barrels exceeding that of any two other breweries in the World, we are enabled to lager our beer from four to five months before being marketed. This lagering brings out, to the utmost, that exquisite taste and fine flavor characteristic only of Anheuser-Busch Beer. Anheuser-Busch Brewing Ass'n St. Louis, U. S. A. J. ROMERO CORDERO, Distributor, Guayaquil, Ecuador.

COMPANIA NACIONAL de TELEFONOS La Gerencia de la Compañía, en su afán de ver florecer el CAPITAL nacional que se le ha confiado, se propone redoblar sus cuidados para hacer un buen servicio, que llene lo mejor posible la necesidad doméstica que constituye el teléfono; para el efecto se ha aumentado ya el personal de empleados de comunicaciones, está recibiendo material nuevo de repuesto y pronto comenzará sus trabajos de expansión. La Gerencia suplica a sus mil trescientos suscritores, que la honran con su apoyo decidido, informen a la "oficina de quejas" por teléfono ó por escrito, de 6 a. m. a 6 p. m., cualesquier daños que notaren en sus aparatos, en la seguridad de ser atendidos inmediatamente. Desde el 10. de Marzo se darán nuevas listas de suscritores. El Gerente. Febrero 21 de 1909. 30 v 7.316

NO MÁS CABELLOS BLANCOS! AGUA SALLÉS El AGUA SALLÉS purifica el cuero cabelludo al cabello pardo ó blanco y a la barba su color primitivo: rubio, castaño, negro. El AGUA SALLÉS (MAGNOLIA), purifica inmediatamente por los métodos Moreno y Negro, se usa desde los muchachos hasta por las personas que tienen la barba y el pelo grises, moranos ó negros... París - E. SALLÉS, Perfumista, Quinista, 13, rue de Valenciennes. Telégrafo: L. BAZZEX-PARIS - correo del Paquet International.

VERDADEROS GRANOS DE SALUD DEL Dr. FRANK Purgativos, Depurativos y Antiespasmódicos. Contra el ESTREÑIMIENTO y sus consecuencias: JAQUECA - MALARIA - PESEBRE GASTRICA SIN CAMBIAR SUS COSTUMBRAS ni disminuir la cantidad de alimentos, se toman con las comidas, y desaparece el estómago. Este es el Método adoptado en 4 Colegios, Imperio sobre las caitas de los niños, de los adultos, de las niñas, de las mujeres embarazadas. Toda caja de cartón a otro precio, no sea más que una falsificación peligrosa. París, Farmacia LEMOINE, 9, Rue de Cléry y en todas las Farmacias.

SANTÉNE ESTERILIZADO PURGANTE AGRADABLE. Para los COLICOS. El más BUENO PARA LOS NIÑOS. MONTAÑA-PARIS y Francia.

RESCISION DEL CONTRATO con la Compañía de Vapores

El Supremo Gobierno ha notificado por órgano de la Gobernación, el decaído de los contratos celebrados el año 1897, con las Compañías Ingles y Sud Americana de Vapores, y participa á las otras Compañías y en general á los que median tener interés en ello, que próximamente se llamará á licitación para contratar los servicios que efectuaban dichas Compañías, en condiciones ventajosas para los proponentes. A quienes se les notifica esta resolución para que se eleven elevan, á su debido tiempo, las propuestas de estilo. -Guayaquil, Marzo 21 de 1909. 7.403 15v. El Sr. J. R. Rolando Castro.

SOLITARIA CURACION CIERTA en DOS HORAS con los GLOBULOS SECRETAN REMEDIO INFALIBLE Adoptado por las Hospitales de París. Depósito: 17, Rue Cadet, PARIS.

Confitería "Roma" No. 1 y 2 Elaborar en su propia fábrica CHOCOLATE SUPERIOR para familia. Fideos, Galletas, Confitas y Caramelos. MOZIGUA Y VALLERON Guayaquil, Junio 14 de 1908. 3.684 1 a.